



Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición **MATUTINA**

Martes 12 de diciembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (42) 215 8593. sintesis@telecable.net.mx

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)
AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

NT. Noticieros Televisa (XEQT Galavisión)
C14 Noticiero de Telecable Canal 14

POLÍTICA Pide el Senador Guillermo Tamborrel imparcialidad al próximo dirigente estatal del PAN

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Los panistas aprobarán el presupuesto sin mover un peso

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN El presupuesto educativo es una negociación dolorosa y difícil

SOCIEDAD Miles de queretanos acuden desde anoche a la Congregación para felicitar a la Guadalupana

MUNICIPIOS Revisa Manuel González Valle las obras que se realizan en el programa de 100 días

ECOLOGÍA Y SALUD Aparecen más aves muertas en el estado, ahora en la presa Centenario

AGRICULTURA Hay previsiones en todos los rastros TIF, para que no entre ganado con clenbuterol

JUSTICIA Y SEGURIDAD La CEDHQ dejará para el siguiente presente, el caso de Genaro Arres

POLÍTICA

PAN

Cabeza: Aumenta el tráfico de piezas arqueológicas y artículos sacros en México, asevera el Senador de la Republica **Guillermo Tamborrel Suárez.** (EL)

Cabeza: El ánimo dentro de la Cámara de Senadores es de construir, promover y de aportar sanamente propuestas, asegura el Senador de la Republica **Guillermo Tamborrel Suárez.** (EL)

Cabeza: Gane quien gane en las próximas elecciones para elegir Presidente del Comité Estatal del Partido Acción Nacional, tendrá que ser imparcial en los procesos internos del partido, señalo **Guillermo Tamborrel Suárez,** Senador de la Republica. (EL)

Entrevista: **Ricardo Anaya,** Egresado de la UAQ, con Maestría en Derecho Fiscal y cursando actualmente el Doctorado en Ciencias Políticas de la UNAM, hasta hace poco tenía el cargo de Secretario Particular del Gobernador al cual ha pedido licencia sin goce de sueldo para poder contender por la Dirigencia Estatal del PAN. Agradece al Gobernador, la oportunidad que le ha dado, de haber sido el Director del Instituto Municipal de la Juventud, fue su primer contacto con la administración pública formal, una experiencia muy interesante. La política es un llamado, una vocación con esto se nace, y hay quienes desde pequeños empiezan a tener la inquietud, y este es su caso. Recién ingresado al PAN, lo mandan a un Distrito que se encontraba en la Sierra en Arroyo Seco y Pinal de Amoles, fue el primer trabajo político, era un Distrito muy difícil, pero se logró sacar buenos frutos. Como persona es una gente que le gusta trabajar, que le gusta ponerse retos, que a veces se consiguen y a veces no, pero se sigue trabajando para conseguirlos, es un hombre de lucha. Las razones de participar es porque tiene muy claro dónde están hoy y donde quiere que estén dentro de 3 años; tiene claro el diagnóstico, la visión; y el camino para llegar pasa por 6 ejes rectores fundamentales: en primer lugar es que sean capaces de asumir el momento histórico que se está viviendo, con una formación doctrinaria, y que quien ingrese a Acción Nacional, no lo haga de forma inercial por estar en los gobiernos, quien lo haga deberá comprometerse y con identidad. En segundo lugar leer los signos de los tiempos, entender qué les pide 2006, trabajar en la capacitación de los militantes, para que sean auténticos agentes de bien común. Y en tercer lugar trabajar en la infraestructura del partido. El segundo eje rector es la Unidad, pues unidos es como son fuertes en Acción Nacional. El tercero es el Fortalecimiento Institucional, tener un PAN sólido y fuerte. El cuarto eje es la Vinculación con los Gobiernos, con sana cercanía, para promover los logros de Acción Nacional. El quinto eje es la Vinculación con la sociedad, ya que es por ella que se está trabajando; y el sexto y último eje rector es la transparencia y la rendición de cuentas, que los procesos internos se apeguen de manera estricta a los

estatutos. En Acción Nacional van todos en el mismo barco y van navegando todos para el mismo rumbo. Está convencido de que la polarización es estéril, lo que los hace fuertes es la unidad y en la unidad no hay espacio para las etiquetas. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza: Dentro de los años del Gobierno Panista, Querétaro se ha posicionado entre los mejores Estados de la Republica Mexicana, dijo el Diputado **Rafael Puga Tovar**. (EL)

Cabeza: Avanzó un punto porcentual el índice de marginación en el Estado, bajando del lugar 16 al 17, esto de acuerdo a una escala en la que uno significa más marginación y 32 la menor marginación, dijo el Diputado **Isaac Jiménez**, Presidente de la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda. (EL)

Cabeza: Hubo un acercamiento con cronistas deportivos, para conocer sus opiniones y así actualizar la ley del Deporte que ya se tiene, y que pueda beneficiar a los ciudadanos, dijo el Diputado **Alejandro Straffon**, Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana. (EL)

PRESUPUESTO 2007

Cabeza: Hay preocupación por parte de los Diputados, por no recibir la información en tiempo y forma, además de no tener un reunión con el Secretario de Finanzas, respecto a la aprobación del presupuesto, para el próximo año, dijo la Diputada **Consolación González Loyola**, del PRD. (EL)

Cabeza: La Comisión de presupuesto no descansa, dijo el Diputado Federal **Ignacio Rubio Chávez**, sin embargo hay una cobija que se están jalando por el presupuesto para los diferentes sectores. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Desmiente **Guadalupe Murguía** que Enciclomedia no haya servido, ya que evaluaciones de la Universidad de Harvard, señalan claramente que el programa puede transformar la gestión Educativa en nuestro País. (EL)

Guadalupe Murguía Gutiérrez, Secretaria de Educación en el Estado, aseguró que es un gran avance la Unión del Sector productivo con las Instituciones de nivel superior por parte de la Comisión de Educación de COPARMEX, en beneficio de los futuros egresados. (EL)

Se llevó a cabo la toma de protesta de la Comisión de Educación de COPARMEX Querétaro, periodo 2007 que presidirá la rectora de la UVM, **Silvia Rivera Damián**. (EL)

Cabeza: El presupuesto es austero y afecta principalmente a las Universidades públicas; es una mala señal la que envía el inicio del Gobierno de **Felipe Calderón**, opinó el Rector de la Universidad Autónoma en Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

SOCIEDAD

Para simplificar el papeleo y agilizar trámites burocráticos, se pretende contar con un documento Nacional de identificación, dijo el Diputado **Alonso Valdovinos**, Presidente de la Comisión de Seguridad Publica y Protección Civil. (EL)

El Diputado Federal **Francisco Domínguez**, expresó que no se escatima en cuanto a la seguridad de la Feria Ganadera Internacional Querétaro 2006; así mismo lamentó el trágico deceso de un trabajador de una compañía privada al caerse sobre él, un espectacular, pero dijo que no era gente que venia a disfrutar de la Feria, ni tampoco pertenecía al Comité Organizador. (EL)

El 12 de Diciembre es una fecha importante para todo el pueblo mexicano, ya que se festeja el día de la aparición de la Virgen de Guadalupe. Narran los historiadores que todo comenzó en la época prehispánica en el año de 1531. (EL)

El día de ayer en la Iglesia de la Congregación, a las 12 de la noche la Estudiantina de la Universidad Autónoma de Querétaro fue la encargada de abrir lo que fueron las mañanitas para la Virgen de Guadalupe, donde se reunieron aproximadamente unas 3 mil personas, señaló el Párroco de la Congregación el Padre **Alberto Montes**. (EL)

Vistazo Ciudadano: En el Templo de la Congregación, en donde se está celebrando a la Virgen de Guadalupe, en varias misas que se realizan en todo el día. (EL)

Sondeo: En el centro de la Ciudad se preguntó la opinión de los queretanos sobre el día de la Virgen de Guadalupe y lo que sienten respecto a este día, para los mexicanos este es un día muy importante no solo para los creyentes, ya que la Virgen de Guadalupe es la primera Virgen que no es de proveniencia española. (EL)

Sondeo: Es difícil precisar cuándo comenzó la navidad, tal y como la conocemos en nuestros días. La Navidad es una de las fiestas más importantes que junto con la pascua, celebra la Iglesia en conmemoración al nacimiento de Jesús, por esto se realizó un sondeo en varios puntos de la Ciudad, para preguntarle a los queretanos qué se festeja el 25 de Diciembre y el significado de la Navidad; la mayoría de los queretanos no saben que se festeja el 25 de Diciembre y toman este día como un pretexto para no ir a trabajar, para reunirse con la familia.(EL)

Nos dirigimos al Templo de la Cruz, para conocer si se celebrara de manera especial el día de la Virgen de Guadalupe, y Fray **Pedro Esquivel**, Rector del Templo señaló que se extenderá el periodo de Misas. (EL)

MUNICIPIOS

La mañana tarde de ayer el Secretario de Obras Públicas Municipales, **Luís Vázquez Zepeda**, y el Alcalde **Manuel González Valle**, llevaron a cabo un recorrido por 5 obras que comprende el plan de acción de los 100 primeros días de Gobierno. Los lugares de obra que comprendió dicha gira fueron, Av. del Parque, Colonia Peñuelas, Colonia Lomas de San Pedrito Peñuelas, Parque Alfalfares, y la Colonia el Tintero. (EL)

Artesanos queretanos se congregan en el Municipio de El Marques en un bazar Navideño. Alrededor de 20 Artesanos de diferentes Municipios del Estado de Querétaro, los días 8 y 9 de diciembre se instalaron en la Plaza de la cabecera Municipal de El Marques para la venta de sus productos, con el apoyo del SEDESOL y la intervención de la Regidora **Elvira Grijalva**, Presidenta de la Comisión de grupos vulnerables. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza: El Municipio de Arroyo Seco, tiene que buscar un lugar dónde depositar la basura, para rescatar la zona Arqueológica dañada, señala **Guillermo Tamborrel Suárez**, Senador de la Republica. (EL)

AGRICULTURA

A nivel Nacional se tiene previsiones en todos los rastros de tipo Inspección Federal para detectar carne contaminada con clenbuterol, aseveró el Delegado de la SAGARPA en el Estado **Manuel Valdés**. (EL)

Fueron sancionados 2 introductores de carne en las instalaciones del rastro TIF por intentar introducir ganado engordado con clenbuterol, detalló **Manuel González Valle**, Presidente del Municipio de Querétaro. (EL)